

JUSTISIA

Kabupaten Mesuji Peringati HUT ke-12 Desa Margo Bhakti dengan Penuh Kebersamaan

Udin Komarudin - MESUJI.JUSTISIA.CO.ID

Dec 30, 2024 - 22:45



Desa Margo Bhakti Kecamatan Way Rayakan HUT ke-12

MESUJI – Desa Margo Bhakti, Kecamatan Way Serdang, Kabupaten Mesuji, Provinsi Lampung, hari ini merayakan Hari Ulang Tahun ke-12 dengan penuh semangat dan kebersamaan. Acara berlangsung di lapangan desa setempat, dimulai pukul 08.00 WIB, dengan rangkaian kegiatan yang diisi doa bersama,

sambutan, serta penghayatan kebangsaan melalui lagu Indonesia Raya dan pembacaan solawat yang menyentuh hati. Selasa [17/12/24]

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya Bupati Kabupaten Mesuji Hj. Elviana, tokoh agama Kyai Sidik Paryono, Kyai Ahmad Anwarudin, Kyai Imam Muslimin, H. Syam Djajuli, H. Sudarno, dan Kyai Imron Rosadi. Selain itu, turut hadir pengusaha dan tokoh masyarakat dari Tangerang, Bapak Ars Wahyu R., serta Kepala Desa Margo Bhakti, Bapak Suryadi, yang menjadi tuan rumah acara ini.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Suryadi menegaskan pentingnya peran tokoh agama dan masyarakat dalam mempererat tali silaturahmi serta menjaga kebersamaan. "Dengan rasa penuh semangat, momen ini menjadi ajang untuk mempererat silaturahmi antara tokoh agama, tokoh masyarakat, dan generasi muda. Bersama, kita dapat membentuk karakter bangsa yang hebat demi Indonesia yang kuat," ujar Suryadi.

Ia juga menambahkan bahwa tokoh agama tidak hanya berperan sebagai pengajar, tetapi juga pembentuk karakter serta masa depan bangsa. "Selamat Hari Ulang Tahun ke-12 Desa Margo Bhakti. Semoga momentum ini semakin memperkuat persatuan dan kebersamaan masyarakat, khususnya di Desa Margo Bhakti," imbuhnya.

Kemeriahan acara semakin terasa dengan pembacaan selawat yang menggema di seluruh lapangan, menciptakan suasana penuh haru dan khidmat. Lagu kebangsaan Indonesia Raya juga dinyanyikan dengan penuh semangat oleh seluruh peserta, mengingatkan pentingnya semangat kebangsaan dan persatuan.

"Alhamdulillah, acara ini berlangsung dengan damai, tertib, dan harmonis. Kehadiran para tokoh agama, tokoh masyarakat, serta pejabat daerah menunjukkan betapa kuatnya kebersamaan di Desa Margo Bhakti," tutup Suryadi.

Perayaan ini tidak hanya menjadi momen refleksi atas perjalanan 12 tahun Desa Margo Bhakti, tetapi juga menjadi ajang memperkuat sinergi antara masyarakat, tokoh agama, dan pemerintah dalam membangun daerah yang lebih baik. Semoga semangat ini terus tumbuh dan menginspirasi masyarakat di seluruh Indonesia. [Red]